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国 際 ロ ー タ リ ー 第 2840 地 区
2015-2016 年 度 ガ バ ナ ー

生 方 　  彰ガバナー月信発刊にあたり
LET’S START

クラブ会長、幹事の皆様こんにちは。いよいよ新年度が始まりますが、その責任の重大さと役割の
大きさに身の引き締まる思いでいっぱいです。全身全霊を捧げ皆様方の御協力を頂きながら、地区
運営にあたる所存です。決意を新たにしておりますので、どうかよろしくお願い申し上げます。

さて、2015ー2016年度の開始にあたり、所信の一端を述べさせていただきます。私はガバナー
として見返りを求めず、周りの人々に喜んで頂くことに専念して行きたい、また、毎月発行されるこ
の月信で喜びのヒントを感じてもらえるよう努力致して参りたいと思っています。その際、各ガバ
ナー補佐、各地区委員長、各クラブの会長、幹事の皆様にお力をお借りして、素晴しいアイデアやご
意見を発表して頂き、より充実した活動が展開できる年度にして参りたいと考えております。どう
かこの１年が素晴しい変化のキッカケになりますよう、４６各クラブが特色ある活動計画を練り、
お互い切磋琢磨する中で「奉仕・真実・喜び」へとつなぐことができるよう、着実に前進して行きま
しょう。特にロータリアンの皆様が率先して「喜び」を伝えて下さい。このことによって、きっと世
界が「平和へ」と動き出します。

ここで、私たちが地道に活動を進めるにあたり、組織内において、ロータリアンの皆様が何を優先さ
せ、どのような行動をとるかという指針を含めた中核的な価値観について、確認しておきたいと思
います。すなわち、「奉仕（Service）」「親睦（Fellowship）」、「多様性（Diversity）」、「高潔性
（Integrity）」、「リーダーシップ（Leadership）」であります。これらの価値観は、活動の原理・原則
となっているもので、この「中核的価値観」を原動力として、この一年の活動を進めていただければ
有り難いと思います。また、忘れてはならないことは、K.R. ラビンドランRI 会長テーマ「世界への
プレゼントになろう」と第2840地区の地区スローガン「奉仕・真実・喜び」でございますが、この
ことについては、「地区会員必携（P8～ P9）」に詳しく書いておきましたので、是非お読み頂き、御
理解頂けますようにお願い致します。

終わりに、地区3ヶ年戦略計画の仕上げの年度を迎えますので、地区ロータリアンの皆様の卓越し
た能力を発揮して頂き、充実した一年としたいと思います。特に会員増強は今日から始めて頂けま
したら幸いでございます。その際の目安として、会員数2,100名以上達成を目指して、宜しくお願
い申し上げます。「情けはひとのためならず」と言いますが、他人に与えた喜びはやがて何倍にも
なって、己のもとへ帰ってきます。どうか、本年は楽しみながらロータリーライフを送りつつ、ロー
タリーに喜びを与えて下さい。必ずや大きな喜びと成り皆様の元に帰ると確信いたします。共に、
喜びの貯蓄を致しましょう。
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　略歴

　
生年月日　1950年（昭和25年）４月３日

住　　所　群馬県沼田市屋形原町

職　　業　ウブカタ本社株式会社　代表取締役社長

　　　　　ウブカタ資源株式会社　会長

　ロータリー歴

　
【クラブ】

1986年３月 沼田中央ロータリークラブ入会

2002年～2003年 幹事

2006年～2007年 会長

　
【地区】

2013年～2014年 

 ガバナーノミニー、研修委員会委員、戦略計画委員会委員

2014年～2015年

 ガバナーエレクト、研修委員会委員、管理運営・IT 委員会委員長

 戦略計画委員会委員

　
ポール・ハリス・フェロー（マルチプル）、メジャードナー、米山功労者（マルチプル）

国際ロータリー第 2840 地区
2015-2016 年度ガバナー

生 方　 彰
う ぶ か た 　 あ き ら

所属：沼田中央ロータリークラブ

ガバナープロフィール
GOVERNOR’S PROFILE
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ガバナーメッセージ

　RI 会長テーマ『世界へのプレゼントになろう』

国際協議会場でＫ．Ｒ．ラビンドランＲＩ会長エレクトより 2015-16 年度の RI 会長テーマの発

表と解説がありました。RI テーマは“Be a gift to the world”日本語では「世界へのプレゼン

トになろう」でございます。日本語文での解説は下記のように書いてありました。「ロータリーの

栄光は人生で本当に大切なことに目を向け、私たち自身が世界への贈り物となる方法を見つける

ことです。地位や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身と熱意など、誰で

も与えることのできる何かを持っているはずです。私達はロータリーを通じてこれらを世界にプ

レゼントしましょう」

私たちの人生の価値はどれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断されるのです。

ロータリーの始まりは信頼と親睦で、会員がどんどん増えて行き会員だけで喜ばず、市民の皆様

にも喜んで頂くため公衆便所の設置計画をつくりました。その後「超我の奉仕」「最もよく奉仕す

るもの、最も多く報われる」「四つのテスト」「中核的価値観」《奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダー

シップ》と進化してまいりました。

ロータリーで一番出てくる言葉は［奉仕］であります。幅が広く、深い意味もあります。私の［奉仕］

解釈は［喜んで頂くこと］であります。今年の一年間は喜んで頂くことを心掛けて生活してみて

下さい。本年度の地区スローガンは奉仕・真実・喜びであります。相手様に喜んで頂くと必ず喜

びで帰ってきます。

最後に、本年度は地区三ヶ年戦略計画の最終年であります。地区全会員の皆様にご協力を頂き達

成できますように宜しくお願い致します。

国際ロータリー第2840地区
2015-2016年度　ガバナー

生　方　　彰

GOVERNOR’S MESSAGE 
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１　本年度は３ヶ年地区戦略計画（2013年10月27日地区大会にて決議された）
　　が仕上げの年度となりました。下記７項目の計画を達成致しましょう。

２　ロータリー誕生111年（2016年２月23日）並びに2840地区１５周年
　　の節目の年になります。そこでこれを記念して長期間に亘りロータリー活動に
　　ご尽力頂きました諸先輩に感謝と敬意を表し、表彰を行います。

３　IMを開催し、更なる親睦をはかり、ロータリーの未来を語り合いましょう。

４　ロータリーの原点と進化を学びましょう。

５　RLI 推進委員会を新設し、RLI の拡充を図る。

(1) 地区全体で2,000名台の会員数に回復させる。
(2) 地区内全クラブで純増を達成する。
　
(1) 地区内全クラブが地区補助金対象事業を申請する。
(2) 毎年３クラブ以上がグローバル補助金を申請する。
　
(1) ロータリー財団年次寄付　一人当たり150ドル以上
(2) ポリオプラス寄付　一人当たり毎年20ドル以上
(3) 米山記念奨学会　一人当たり毎年16,000円以上
　
地区およびクラブはロータリー研修の強化・充実を推進する。
クラブはRLI セミナーに積極的に参加する。
　
クラブの地域に対する発信を活発化し、クラブの存在価値を高める奉仕プ
ロジェクトを積極的に開発・推進する。
　
青少年奉仕部門のRI 常設プログラムを充実させると共に、「子供の未来を
育む」活動を推進する。
　
ロータリーの目的である「奉仕の理念の奨励・育成」をロータリアンとし
て、またクラブとして実践する。

会員増強

未来の夢計画

寄付目標（数値目標）

ロータリー研修

公共イメージ

青少年奉仕

奉仕の理念

生方年度は３カ年地区戦略計画の会員増強の項目を、さらに上乗せして地区全体で
2,100名を目指します。

地区目標
DISTRICT GOALS
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竹内直前ガバナーから生方ガバナーへ

　「光輝く」生方年度へ

２０１５－２０１６年度は、２０１３－２０１４年度に決議された地区３ヵ年戦略計画の総仕上げ

の年であり、生方ガバナーは７項目、その他４つの重点目標を掲げました。その目標達成に向けて

２月から始まった各種セミナー・会議等順調な滑り出しをする事が出来ました。ガバナー補佐並

びに各委員長さんの理解を得、４６クラブの会長・幹事さんの協力をもって当初の目標を見事に達

成できるものと確信しております。

本年度は２０００年―２００１年２５６０地区より分割されて以来１５年という地区の創成期を

終え、地区創立２０年の成熟期を向かえる為のスタートの年でもあります。「継続は力なり」クラ

ブ・地区の実情を適格に検分し、将来を見据えた運動・活動・展開こそが２８４０地区のロータ

リーの発達に繋がるものと思っております。

本年度は地区３ヵ年戦略計画の総仕上げと共に新たな２８４０地区の第１歩を示す年でもありま

す。

生方ガバナーのロータリーに対する強い思い・信念・更にはリーダーシップを発揮し、活力ある２

８４０地区を確立できる事を心よりご祈念申し上げます。

国際ロータリー第2840地区
直前ガバナー

竹 内  正 幸

ENCOURAGING LETTER
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生方ガバナーから竹内直前ガバナーへ

　「46の物語」 から 奉仕・真実・喜び へ

「異体同心」友情と奉仕の心、築き上げよう「４６のロータリー物語」の地区スローガンを掲げ、竹内

正幸直前ガバナーの強力な指導力のもとスタートした前年度は、多くの実績を残されました。振り

返れば、竹内直前ガバナーにおかれましては、豊富なロータリー経験をベースとして、クラブ会長を

はじめ地区委員、地区委員長、地区副幹事、ガバナー補佐そしてガバナーと模範的なガバナーコース

を歩まれました。

特に前年度には、熱き思いで地区内クラブに大いなる刺激と輝きを与え続け、3ヶ年地区戦略計画

の一つ、会員増強率は日本一と言う輝かしい実績を残されました。この「3ヶ年地区戦略計画」は、

組織強化と活性化を目指し、本田博己ＰＧ年度の2013年 10月 27日地区大会に於いて決議さ

れたもので、次の７つの目標からなるものです。１，会員増強、２，未来の夢計画、３，寄付数値目標、

４，研修の強化、５，公共イメージ向上、６，青少年奉仕、７，奉仕の理念、であります。

そして、竹内直前ガバナーの情熱と手腕により、2年目にして、その第一目標 ( 地区全体で2,000

名台の会員数に回復させる）を達成してしまう素晴らしい成果をあげられましたことに、改めて敬

意を表し、感謝を申し上げたいと思います。

偉大な本田PG・竹内直前Gの後を引き受け、誠に微力ではありますが、その輝きを汚さぬよう精

一杯努力して参る所存でございますので、地区内ロータリアンの皆様には絶大なる御支援を頂き、

この「3ヶ年地区戦略計画」が成功裡に終了できますよう御協力を心からお願い申し上げます。

国際ロータリー第2840地区
2015-2016年度　ガバナー

生   方 　　彰

ENCOURAGING LETTER
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国際ロータリー会長テーマ
PRESIDENTIAL MESSAGE 
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国際ロータリー会長テーマ
PRESIDENTIAL MESSAGE 

8



　略歴
　
生年月日　1946年 12月 2日生
住　　所　群馬県藤岡市三本木
職　　業　有限会社 スター精密　代表取締役社長
　　　　　Ｓ－ＴＥＣＨ株式会社　代表取締役社長

　ロータリー歴
　
【クラブ】
2001年 10月 21日 藤岡南ロータリークラブ　創立会員
2001年‐2002年 職業分類　委員長
2002年‐2003年 理事・会計
2003年‐2004年 理事・クラブ奉仕委員会Ａ　委員長
2004年‐2005年 会長
2005年‐2006年 理事・SAA創立5周年記念事業実行委員長
2006年‐2007年 理事・国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会
 米山記念奨学委員会　委員長
2008年‐2009年 理事・会計・SSAA・クラブ研修リーダー
2009年‐2010年 幹事
2010年‐2011年 理事・管理運営委員長
2012年‐2013年 会計監査

【地区】
2006年‐2007年 地区　管理・運営委員会　委員
2007年‐2008年 地区　管理・運営委員会　委員
2010年‐2011年 地区世界社会奉仕・友情交換委員
2011年‐2012年 第 6分区　ガバナー補佐・RLI　DL
2012年‐2013年 ロータリー財団委員会　職業研修チーム委員長　RLI-DL
2013年‐2014年 ロータリー財団委員会　職業研修チーム委員長　RLI-DL
 ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、米山功労者

国 際 ロータリー 第 2840 地 区
2015-2016年度ガバナーエレクト

豊 川 一 男
と よ か わ 　 か ず お

所属：藤岡南ロータリークラブ

ガバナーエレクトプロフィール
PROFILE
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　略歴
　
生年月日　1957年 2月 23日生
住　　所　高崎市東町
職　　業　高崎経済大学理事・副学長・教授・博士（経営学）

　ロータリー歴
　
【クラブ】
1998年 4月 高崎ロータリークラブ入会
2009－2010年度 幹事　
2014－2015年度 会長

【地　区】
2011－2012年度 米山記念奨学委員会委員
2012－2013年度 世界社会奉仕・友情交換委員会委員長
2013－2014年度 米山記念奨学委員会委員長
2014－2015年度 同上

【財団・米山】
 ベネファクター
 ポール・ハリス・フェロー（メジャードナー）
 米山功労者（メジャードナー）

国 際 ロータリー 第 2840 地 区
2015-2016年度ガバナーノミニー

田 中 久 夫
た な か 　 ひ さ お

所属：高崎ロータリークラブ

ガバナーノミニープロフィール
PROFILE
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第一回ガバナー補佐会議

　「第一回ガバナー補佐会議」 開催報告

（１）生方ガバナー挨拶

次年度のガバナー補佐を引き受けて頂きましてありがとうございます。これから１年８ヶ月よろしくお願い

します。

（1） 本田地区研修委員長挨拶

本日よりスタートですが、ガバナー補佐の皆様には引き受けた以上は約１年半を楽しんで勉強し行動しま

しょう。

（2） 自己紹介　各ガバナー補佐　地区スタッフ紹介

（3） ２０１５～２０１６年度地区運営について　生方ガバナー

　１　３ヵ年戦略計画の仕上げの年度

　２　長期間ロータリー活動にご尽力頂いた諸先輩方への感謝と敬意の表彰

　３　ＩＭの開催で親睦とロータリーの未来を語る

（4） 地区組織・行事予定について　小野地区幹事

（5） ガバナー補佐の役割について　本田地区研修委員長

　１　DＬＰ、CＬＰにおけるガバナー補佐が果たす役割について

　２　地区及びクラブに対するガバナー補佐の責務を理解する

　３　地区の研修会合の概要を確認する

＊本日集まった皆さんは地区チームの一員です

ASSISTANT GOVERNOR

地区副幹事　野村　治

開催日：2014年 11月 1日（土）

場　所：老神温泉　観山荘
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第一回ガバナー補佐・委員長予定者合同会議

　第1回　ガバナー補佐・委員長予定者合同会議

ガバナーエレクト挨拶 ガバナーエレクト 生方　　彰

地区研修委員長挨拶 地区研修委員長 本田　博己　

地区目標、運営方針 ガバナーエレクト 生方　　彰

組織体制、行事予定、公式訪問 地区幹事 小野　幸広

予算案 地区財務委員 赤井　幸夫

「DLP・CLPについて」 地区研修委員長 本田　博己

「R財団未来の夢計画について」 R財団委員長 伊能　富雄

「チームコミュニケーション」 地区研修委員・ガバナーノミニー 豊川　一男　

まとめ 地区研修委員長 本田　博己

閉会挨拶 ガバナーエレクト 生方　　彰

チームコミュニケーションでは、豊川ガバナーノミニーのディスカッションリーダーによるRLI 方

式のディスカッションが行われ、皆、熱心に発言されました。今後のこのRLI 方式の会議が、多く取

り入れられると思います。途中、タイムスケジュールが30分程度早まりましたが、本田GE・伊能

委員長の裁量で時間通りに終了でき有難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　　生方ガバナー年度　地区副幹事 (沼田RC)　水石清治

A. GOVERNORS & CHAIRMANS
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表題の生方GE年度、最初の公式会議が、12月 14日 ( 日 ) に、前橋問屋センター会館2F春夏の
間にて、12時より16時まで開催されました。会場出席者は45名で、下記の内容で、2回の休憩
を挟み、活発な会議となりました。



「地区チーム研修セミナー」開催報告

　「地区チーム研修セミナー」開催報告

去る２月１５日（日）、地区内最北の市、沼田において生方年度の最初の公式行事である「地区チーム研修セミ

ナー」が、未明から降り続いた３０ｃｍを超える積雪をものともせず開催されました。開会前のロビーでは某

パストガバナーの「沼田は新潟だよ」の一言に賛同の笑いが起きる場面も見受けられました。定刻どおり開会

されたセミナーは、先ず生方ガバナーエレクトが「選ばれた皆さんと地区運営が出来ることを光栄に思う、次

年度すばらしいスタートがきれるようご協力をお願いします。」と挨拶。本田博己地区研修委員長からは本日

の目的が説明され、この日のメインイベントであるガバナーエレクトによる国際協議会の報告へと進んでい

きました。映像を使用して会議やワークショップ、アイデア交換、親睦晩餐会で沢山の友人が出来たことな

ど、分かりやすく解説していただきました。そして２０１５－１６年度Ｋ.Ｒ. ラビンドランＲＩ会長の年次

テーマ「世界へのプレゼントになろう」の説明、地区運営方針と地区スローガン「奉仕・真実・喜び」の説明、地

区目標が示されました。その後、小野幸広地区幹事より「地区組織運営について」、赤井幸夫地区会計長より

「地区予算案について」説明がありました。休憩を挟み、各委員会の委員長により生方年度の柱となる年度方

針が発表され、続いてガバナー補佐により生方年度に対する抱負が発表されました。再び休憩を挟み、小野幸

広地区幹事による「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」の説明の後、次第には予定されていませんでし

たが、出席していただいたパストガバナーに急遽ご意見をいただきました。豊富な経験による適格なアドバ

イスをいただき、とても有意義な時間となりました。最後に研修のまとめとして竹内正幸ガバナーより「今日

示されたＲＩテーマを理解して伝えていく事が皆さんの役割になります。来月のＰＥＴＳ・ＳＥＴＳ、５月の

地区研修協議会、さらに地区大会と各段階を踏んで進めていただきたいと思います。」と総評をいただき、アン

ケート記入後無事に閉会となりました。真っ白な雪に包まれてスタートした生方年度がこれからどんな色に

染められていくのか、楽しみにしていただきたいと思います。

DTTS

地区副幹事　宮田　美行

開催日：２０１５年２月１５日（日）

場　所：沼田　ホテル ベラヴィータ
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「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」開催

　「会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」開催

去る３月１４日（土）、１５日（日）に「2015-16年度会長エレクト・次年度幹事研修セミナー」を開

催いたしました。

初日の午前中は、生方彰ガバナーエレクトより国際協議会で発表された2015-16年度の国際ロー

タリーの年次テーマ「Be　a　gift　to  the  world」について、K.R. ラビンドンRＩ会長エレクト

の思いやその説明がされました。加えて、生方ガバナーエレクトの年度への熱い思いが伝わってく

る地区スローガン「奉仕・真実・喜び」について説明がありました。更に、地区目標、地区組織、年間

スケジュール、地区予算等についての説明で午前の部は終了しました。

午後は各委員会の委員長による委員会方針の発表がなされた後、分区単位の分科会が開かれまし

た。

分科会の第１部はガバナー補佐の皆様にリーダーになって頂き、各クラブの次年度の課題や問題

点、目標設定等について活発な意見交換が行われました。第２部はサブリーダーの皆様のリードで

RLＩの卒後コースとして有意義な話し合いがされました。入浴後、懇親会、２次会と大いに親睦を

図ることができ１日目が終了しました。

２日目は朝食後８：３０より、分区ごとにガバナー補佐さんの音頭取りで全ての参加クラブの会長

エレクト、ガバナー補佐の抱負の発表がされました。

最後に、生方ガバナーエレクトの御礼の言葉を持って本セミナーの全課程を終了しました。ご参加

の皆様お疲れ様でした。心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

地区副幹事　堤　康喜智
開催日：　2015年３月１４日（土）・１５日（日）
場　所 ：　伊香保温泉　福一
出席者： 2015-16年度　地区役員　各クラブ会長エレクト・次年度幹事

PETS & SETS
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第２回　ガバナー補佐・委員長予定者合同会議

　１　挨拶

　　竹内正幸ガバナー挨拶　PETSのアンケートで地区組織図、目標。テーマ等理解していない方
　　が１５～２０％いるが、地区研修・協議会は、クラブの委員長に理解していただき、さらに会
　　長、幹事の方にも、理解を深めていただくという会です。成功できるよう皆様のご協力をおね
　　がいします。
　　
　　生方ガバナーエレクト挨拶　ただいま竹内ガバナーが言われたとおりでございます。本日は
　　３大行事のひとつの地区研修・協議会の準備会議です。参加者の皆様の理解が得られるよう
　　検討してください。

　　本田地区研修リーダー挨拶　ＰＥＴＳでは、ご協力いただき良い運営ができました。しかしア
　　ンケート集計の「あなたは、新年度クラブ指導者として準備できていますか」の設問に対し、で
　　きているは２６％しかいない。また「クラブの重要課題は」に対しても勉強不足が非常に多い
　　これから、さまざまな機会で理解を深めていきたい。

　２　小野地区幹事よりＰＥＴＳアンケート集計結果発表

　　　アンケート提出者は７８名でした。以下アンケート集計結果報告

　３　地区研修・協議会について生方ガバナーエレクトよりプログラムに基づき説明

　　　保坂地区研修・協議会実行委員長より補足説明

　４　会員増強セミナーについて安藤会員組織強化委員長が説明

　　2840地区は全国トップの増加率だった、したがって竹内ガバナーに基調講演をお願いした
　　い。以下プログラムに基づき説明

　５　地区運営について意見交換

　６　本多地区研修リーダーよりまとめ

　　本日は、色々と意見を頂いたので反映していきたい。アンケートの数値が低い委員会はアピー
　　ルして頂きたい。会員増強は、仲間つくりです。

A. GOVERNORS & CHAIRMANS
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日時：2014年 4月5日（日）　12:00～ 15:00　会場：前橋問屋センター会館２階
司会：地区副幹事　藤井　昭宏



地区研修・協議会 開催報告

　地区研修・協議会 開催報告

風薫る５月１７日（日）晴れ渡る青空のもと、沼田市の利根沼田文化会館に於いて、各クラブのリーダー・地区

役員・地区委員４７０名弱のロータリアンにご出席をいただき、地区研修・協議会が開催されました。

午前１０時の開会セレモニーの後、生方ガバナーエレクトの方針発表、地区組織・予算の決議、各表彰に引き

続き、職業・地域社会・国際奉仕委員会、公共イメージ委員会、管理運営・ＩＴ委員会、ポリオプラス委員会、

青少年交換委員会、米山記念奨学委員会の委員長にそれぞれ地区委員会報告をしていただき昼食休憩となり

ました。

午後のプログラムのトップは元国際ロータリー研修リーダー・ＲＩ２６８０地区パストガバナー・姫路ロー

タリークラブの三木明先生をお迎えして、この日のメインイベントである基調講演「ロータリーの歴史とその

心」というテーマでお話しをしていただきました。あらためてロータリーの歴史を学び、ロータリアンとして

の倫理観や理念、奉仕の実践について穏やかな口調でわかりやすく解説していただき、時には竹内ガバナーを

いじって笑いを誘うあっという間の９０分でした。休憩の後は研修会第１セッション「地区３カ年計画」、第

２セッション「会員増強」、第３セッション「未来の夢計画」をそれぞれの委員長に発表していただきました。

最後に國府田地区大会実行委員長と沼田中央ロータリークラブメンバーによる地区大会のご案内があり、無

事閉会点鐘となりました。その後はホテル・ベラヴィータに会場を移し懇親会となりましたが、朝から座

りっぱなしの研修・協議会から解放され、気温の後押しを受けたビールの味もまた格別で大変盛り上がりま

した。ホストを勤めていただいた沼田ロータリークラブは何か月も前から周到な準備をしていただき、当日

もすばらしい運営で盛りだくさんのプログラムを無事終了できましたことにあらためて感謝を申し上げま

す。そして群馬最北の沼田の地まで遠路お運びいただいたロータリアンの皆様に感謝を申し上げ、ご報告と

させていただきます。ありがとうございました。

DTA

地区副幹事　宮田　美行

開催日：２０１５年５月１７日（日）

会　場：沼田市　利根沼田文化会館
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第二回ガバナー補佐会議

　「第二回ガバナー補佐会議」 開催報告

ガバナー挨拶　　ガバナー　竹内　正幸

　私の年度の最後のセミナー。生方年度に向けてしっかりとした準備をお願いします。

　　

ガバナーエレクト挨拶　　ガバナーエレクト　生方　彰

　先週の地区研修・協議会の出席ありがとうございました。次年度の準備の会議では同じことの繰り返しで

すが、本日はクラブ運営についての会議です。ガバナー補佐の活動について説明させていただきますのでご

協力よろしくお願いいたします。

ガバナー補佐の活動について　　地区幹事　小野　幸広

　〇効果的なロータリークラブとなるための活動計画の指標

　〇ガバナー公式訪問確認書

　〇カバナー補佐メイク料免除についてのお願い

　〇活動資金振込口座開設のお願い

　〇ガバナー補佐クラブ訪問報告書

　〇クラブ協議会報告書

会員増強セミナー「ガバナー補佐報告」について　　ガバナーエレクト　生方　彰

　増強セミナーでは持ち時間一人５分で担当分区の現状や会員増強について報告をお願いします。ロータリ

アンの年齢分布のグラフでは５０歳未満が３０％。若い人は仕事や生活で忙しいが、ロータリアンに上下は

無く、リーダーとして学べるいい機会。ぜひ若い人に沢山入っていただきたい。ＩＭの日時を決定して。地区

大会の基調講演は２年も前からお願いしてある。平和を望むロータリーにふさわしい講師なのでぜひ多くの

会員に出席していただきたい。

　　　

質疑応答

　下田第２分区Ｂガバナー補佐　増強セミナー前にアンケートを出す予定と聞いたが届いていない。

　堀口第６分区ガバナー補佐　今年度のＩＭはどんなテーマか。

　佐藤第３分区ガバナー補佐　クラブ訪問報告書の増強状況や寄付目標は事前にクラブに確認できないか？

ASSISTANT GOVERNOR

地区副幹事　植村　仁

開催日：2015年５月24日（日）

場　所：前橋商工会議所
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会員増強セミナー

　「会員増強セミナー」 開催報告

挨拶　竹内正幸ガバナー　生方彰ガバナーエレクト

本日の目的について　本田博己地区研修リーダー
竹内年度は日本一の会員増強をしている。クラブの活性化と仲間を増やすという意味で新会員の
増加は大切。本日の事例発表も参考にして下さい。

会員増強の現状について　安藤震太郎会員組織強化委員長
３月３０日に東京で開かれた会員基盤向上セミナーの議事録をもとに発表。２８４０地区は本年
度会員増加率５，３%で第１位。世界では毎年１００万人が入会し１００万人が退会し現状維持
の１２０万人。日本では２０１３年まで減少していたが２０１４年から増加に転じてきた。入会
の声かけが大切。

ロータリーの女性会員について　井上芙美子女性ネットワーク委員長
１９８９年に世界中で女性の入会が認められた。世界では会員の２０%、日本や２８４０地区では
５，３%が女性。女性が入会することによりクラブの活性化がはかれる。女性の力を活用してく
ださい。２７５０地区で日本で最初の女性ガバナー誕生。舟木いさ子さんの活躍を紹介。

公式訪問で感じたこと　竹内正幸ガバナー
皆様の努力のおかげで当初１９１６名から５月１日現在２０４３名になりました。新会員入れる
ことによりクラブは変わってくる。会員数が多くなればロータリーの本来の目的の奉仕活動の予
算組ができる。退会する人の理由がクラブにあればクラブを変えてゆく。エレクトがそういうク
ラブにすることが大切。

事例発表　桐生・館林・前橋西・桐生西・高崎

ガバナー補佐報告、ようこそロータリーへ（DVD）他

MEMBERSHIP DEVELOPMENT

地区副幹事　永井　寛之

開催日：2015年５月24日（日） 13:00～　

場　所：前橋商工会議所会館
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米山記念奨学生指定校選定会議・学友会総会

　2016年度　米山記念奨学生　指定校選定会議

生方ガバナーエレクト、竹内ガバナー、高木米山記念奨学会理事各氏の挨拶の後、田中委員長の進行
で指定校選定会議が行われた。
県内１５校の内１０校が有資格留学生を受け入れているので、応募者の割り当てをどうするのか資
料に基づき検討し次のように決定した。
群馬大学　８名　高崎経済大学４名　群馬県立女子大１名　前橋工科大学２名　上武大学７名
関東学園大学４名　共愛学園前橋国際大学１名　東京福祉大学１名　高崎商科大学１名
群馬工業高等専門学校１名　
以上３０名の応募者を募り、８月に指定校説明会、１月３１日に米山新規奨学生選考会を行い米山
記念奨学会より２８４０地区の割り当て人数に絞りたい旨決定し、閉会した。

　2014-2015年度　米山記念奨学生学友会総会

同11:00より　竹内ガバナー、　米山学友会会長、挨拶　高木米山記念奨学会理事　来賓祝辞の後
劉　娜会長進行にて総会が行われた。活動報告、決算報告、役員選出、次年度活動計画の各議案を満
場一致で可決し閉会した。

次年度役員　会長　黄　榕晶　会長補佐　劉　娜　相談役　桑名　潔江・王　宇
　　　　　　副会長　李　学彦・イーカーリーカレン　
　　　　　　理事　黄　海星・曲　陸丹・王　暁蕾・スレスタ　ソスティカ・鄭　凱麗
　　　　　　会計　黄　海星　監事　李　丹傑・李　明杰　

　懇親会

YONEYAMA
日時：2015年 6月14日（日）　10:00～　会場：前橋商工会議所
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　ガバナー　生方　彰さんの紹介

最初にお会いしてから、３０年以上は経過している。一度も弱音を

吐いたのを聞いたことがない。傍から見れば大きな試練も『ピンチ

はチャンス』と奮い立たせ乗り越えてきた。ツイている人には、他喜

力（他人を喜ばせる力）がある。大きな他喜力を持つ人には、誰もが

力になりたいと思う。私がRCに入会し、また地区の財務委員を引

き受けたのも、本の僅かでも恩返しが出来ればと思ったからだ。（実

際は迷惑の掛け続けですみません）他喜力の為せる技か、色々な事を

教えて頂いた。スマートフォンが発売されるとスマートフォンの便

利さを熱く語り、つい最近もタブレットについて教授して頂いた。

因みに当クラブでは毎週例会終了後タブレット講習会が開催されて

いる。即行動なのだ。以前某銀行主催で落語家の講演があり、みん

なにもその感動を受けて貰おうとして、その落語家を呼んで来てく

れた。そのときの会員の笑声とその笑顔を嬉しそうに見渡していた

幸福そうな表情は今でも覚えている。『奪い合えば地獄、与え合えば

天国だよな』そんな言葉が聞こえてきた。但し車に関する事は、決し

て尋ねてはいけない。運転技術もA級ライセンスを取得されている

程卓越されているのだが、車全般に関する知識が豊富で持ち前の親

切心から、丁寧な説明を延々と受けてしまった。余りにも熱く御教

授されていたので途中から生返事しか出来なくなってしまった。感

度の鋭さで見抜かれ、その後ちょっとだけ気まずい空気になったこ

とを思い出した。寛容の心と繊細な気遣いで他の話題になった。当

クラブのYさんが、生方ガバナーは難しいことを簡単なことに置き

換えること出来る素晴らしい才能があると話されていた。その通り

だと思う。簡単なことを難しいことに置き換えるより、難しいこと

を簡単なことに置き換えることのほうが何倍も大変な作業になる。

もう一度生方ガバナーの地区スローガンの解説を読んでほしい。

『最もよく奉仕するもの、最も多く報われる』を『最も喜びを与えたも

のは、最も多くの喜びで返る』と解説されている。これこそが他喜力

そのものだ。

（赤井）

INTRODUCE Him !
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区幹事　小野 幸広さんの紹介

沼田中央ロータリークラブ随一のフットワークの軽い行動派です。

人一倍の準備を重ね、その上で慎重かつ迅速な処理に長けた人物で

す。まさに地区幹事に最適なひと。お仕事は養蜂業です。養蜂から

販売までの６次産業で、お客様は大手デパートから一般家庭まで幅

広く展開。従業員数は数百万。蜂の集めた蜜の上前をはねるのが生

業です。養蜂道に精通するあまり、蜜と対極にあるアルコールを絶

つて６０年（呑んだら女性が恋しくなる自分のヤバさを知っている

キレものなのか…呑まなくもヤバ・・）。私ガバナーとしては多少の

意見の違いがあっても私が動きやすい様にお膳立てをしてくれる最

高の相棒です。趣味はスポーツをすることと観戦。最近はこの時間

が無くて残念！　一年後、美味しいお酒（新しいお酒）を呑むことを

夢見て共に頑張りましょう。

（生方彰）

INTRODUCE Him !

　地区会計長　赤井 幸夫さんの紹介

真面目の上に・・・が付く人　一言でいえば、みだしのとおりです。

知っている所にくれば、目的地に行くのに近道を普通の人は選びま

す。ところが赤井は遠回りであろうとカーナビの案内した道を行き

ます。前に車がいなくても法定速度は必ず守ります、一時停止も

きっちり止まります、右折の時ははるか向こうに直進車がいても

待っています、信号機の無い見通しの悪い交差点では、優先道路でも

ブレーキを掛けすぐ止まれる速度に徐行をします。その為沼田から

前橋商工会議所まで通常４０分弱で着く所を1時間きっちりかかり

ます。そんな交通規則を真面目に守っている赤井ですが、なぜか事

故が多いのも赤井の特徴です。誠にもって不思議な運転技術の持ち

主であります。しかし、争い事がきらいで、他人の悪口は言わない、

指摘されたことは、おっしゃるとおりです、ありがとうございました

と元気に言える赤井は、すばらしい心の持ち主です。地区会計長も

1年間持ち前の真面目さで務めてくれるでしょう。身内の紹介の為、

敬語表現は使っていません。（小野）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区副幹事　野村　治さんの紹介

ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、野村さんは沼田で唯一、

行列のできる店「馬鹿旨 ( バカウマ )」のオーナーです。店は関越道

沼田インターより日光片品方面へ約1キロ位の左側にあり「トマト

ラーメン」が超有名な人気店です。「どうも！毎度 !!」と野村さんが厨

房からいつも元気よく全てのお客様にお声掛けしています。一度ご

賞味頂くとわかりますが、トマトラーメンはパスタ？ラーメン？と

ここでは言い表せない絶品の一品で、病み付きになる事間違いな

し！！辛いのが得意な方は「スーラートマトラーメン」も酸っぱ辛く

ておすすめ！さっぱり味がお好きな方には「塩トマトラーメン」、夏

の暑い季節には「冷やしトマトラーメン」もありメニューも超豊富

で、その他「カキうま煮ラーメン」などもこれまた美味しいです。そ

してニンニクたっぷりの餃子も絶品。書き切れないので是非、足を

運んでみて下さい。水曜日がお休みなのでご注意下さい。（平井）

INTRODUCE Him !

　地区副幹事　水石 清治さんの紹介

清ちゃんの愛称で親しまれる人情家。怜悧な顔に愛嬌のあるヒゲが

面白い。花屋さんという商売柄か清廉潔白、花のような心は多くの

人を惹きつけて離さない。私もその魅力に憑りつかれた一人だが出

合って５０余年そのノーマルな姿は一向に変わらない。豊富な経験

と実績からくる話題の豊富さは事を欠くことなくいつも周りを和ま

してくれる。夜の街に出て一杯入った時のロータリー節は滑舌だ

「ロータリーを楽しむ」耳にタコができる程聞かされた。その割に私

はあまり楽しんでいないが？大いに勉強になる。特にポリオ撲滅運

動に熱心でインドの現地に赴き、薬の直接投与も行っている。

２０１１～１２沼田ロータリークラブ会長を歴任、自クラブは基よ

り・地区活動にも積極的に参加している。そのロータリー通な所を

買われて生方年度ガバナースタッフの一員として声が掛かり快く引

き受けてくれた。本当に心強い、頼りにしてまっせ～！　（野村）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区副幹事　生方 眞司さんのサクセスストーリー

1950年 11月 4日生まれ。今年65才。18才の時に東京両国に

寿司屋修業。2年半で卒業し職人会に入る。昭和47年今の奥様、

竹子さんと結婚。その後沼田へ帰郷、亡き父親の代からの生方八百

屋で行商。昭和48年、念願のすし店を開業。当時はすし屋さんと

いえば、良い所の旦那様が、一杯飲んで土産にすしを持ち帰るステイ

タスな所というイメージで敷居が高い場所。そこで眞ちゃんは、す

しを家族で楽しめる外食産業として、現在の司鮨がスタートしまし

た。先見の明が有る眞ちゃんは、ファミリー向け、出前、デリバリー、

年忌、法事、忘年会等、すしに関する事なら何でもこなす企業に成長

させたのです。長男は高崎で新しくすし屋を始め、後継は長女の千

晶さんが旦那さんと司鮨を継いでいます。しっかりした後継者がい

る眞ちゃんは幸せだと思います。もう充分働いた眞ちゃんには、こ

の後の素敵なロータリーライフが待っています。（水石）

INTRODUCE Him !

　地区副幹事　堤 康喜智さんの紹介

入会した頃、親睦については「愉快な仲間と食事をして絆を深める」

ことで理解できたのですが、奉仕に関しては「どんな光をあてればい

いのか」なかなか理解できずストレスが溜まっていました。

そんな時期に知り合ったのが堤さんです。非常に学ぶことが多い人

で、一緒にいることが楽しい、ムードメーカー的な人柄に沢山助けら

れました。

大河ドラマの久坂玄瑞のような熱い人間で、厳しい中におもいやり

が溢れています。

ロータリークラブに入会していなかったら、たぶん会えなかったで

しょう。とても感謝し、これからも互いに切磋琢磨して、いい友達で

ありたいと思っています。

（生方眞）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区副幹事　宮田 美行さんの紹介

副幹事の中では数少ない会長経験者。サッカーを語らせても、ロー

タリーを語らせてもクラブでは右に出る者がないほどの理論派。仕

事は宮田カメラの代表取締役。

座右の銘は let it be（あるがままに）とのこと。あるがままにどんな

仕事も断らずが仕事上のモットーとのこと。

好物はビール・日本酒・ウイスキー・赤白ワイン・シャンパン・ラ

ム・ジン・ウォッカ・テキーラ・紹興酒・チーズ・ナッツ・サラミ

です。（本人がこれだけは紹介して欲しいとのことなので呆れなが

ら書いてます）。これらの好物を let it be に呑みながら語れば

チョットウザイ呑んべい親爺・・・・・？。でも心配ご無用、人一倍

節度ある宮田さんに乾杯。この１年あるがままに、地道に任務を果

たして美味い酒を呑みましょう。

（堤）

INTRODUCE Him !

　地区副幹事　永井 寛之さんの紹介

永井寛之さんといえば思い起こすのは日本酒です。

沼田の造り酒屋に生まれミルクの代わりに日本酒を飲み、血液の代

わりに日本酒が流れています。仕事熱心な彼は日本酒の普及振興の

ため夜な夜な町に繰り出し、夏でも癇酒を飲み、酩酊するとフランス

語やイタリア語やスペイン語を話しだします。そして誰を思ってい

るのかわかりませんが「やっぱ好っきやねん」を熱唱します。そんな

彼は若い頃から地域の社会貢献に燃えていました。ＰＴＡ活動や商

工会議所青年部での活動、青年会議所では沼田の理事長、そして関東

地区群馬ブロックの会長まで務めました。親子二代のロータリアン

となり２００８－０９年度には幹事を務め、２０１５－１６年度は

会長エレクトになります。「為せば成る、為さねば成らぬ何事も」を

モットーにクラブの為、地区の為、世界平和の為に日夜奮闘努力を続

けていく事でしょう。見かけたら気軽に声をかけてください。しら

ふの時は日本語しかしゃべりませんのでご安心を。（宮田）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区副幹事　渡辺 常二さんの紹介

家族は若い綺麗な奥さんと3歳になられるお子さんがおられます。

残念なことにお酒は全く飲めません。仕事はグラフィクデザイナー

で、バッチロゴマーク等すべてのデザインは渡辺さんの作品です。

仕事は基本夜から朝方までが自分のサイクルでしているので、午前

中会った時不機嫌そうな顔をしていたら寝不足ですからそっとして

置いて下さい。午後にはいつもの彼に戻っていると思います。将来

の夢はインターネットテレビ局を沼田で開局することだそうです。

沼田近郊をビデオカメラ持ち歩き、動画を撮り世界中に発信をし、沼

田に多くのひと（インバンドも含む）を呼び込む仕掛けをつくる事だ

そうです。結婚する前は旅行が趣味で色々な国に行かれたそうです

が、おそらくその経験が生かされて居るのだろうと思います。ロー

タリー経験も豊富ですし沼田中央ロータリーの中心人物です。私的

には非常に頼りになる人物です。（永井）

INTRODUCE Him !

　地区副幹事　植村　仁さんの紹介

そういった意味では見た目通り知的で非常に真面目。その割には冗

談の理解が深く適度に社交的。あまり自己主張することもなく、か

といって存在感が薄いわけでもなく。適度な距離感を保って付き合

える器用さを持っています。

しかしその理論的な思考が原因なのか、若いのに頑固爺になること

は確実といった雰囲気。そして時々つぶやく恐ろしいまでに核心を

ついたダメ出し。理解するのに時間のかかる難しいタイプかと思え

ば、実はとっても単純。嫌と言えない気の良いおにいちゃんです。

若干シャイな性格が見た目と相まって少しの警戒させる雰囲気を醸

し出しているだけ。優れた調整力と当たりの良さを持ち合わせてい

るので、これからドンドン指導力を全面に出して活躍して欲しいと

個人的には期待しています。

でも夜のリーダーシップはソコソコにね！

（渡辺）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　地区副幹事　藤井 昭宏さんの紹介

地区副幹事の中で２番目の若さである藤井昭宏さんは、沼田中央RC

では今年で入会10年目を迎えるクラブのエース的な存在のお一人

です。仕事は「産業廃棄物からの再資源化事業」を通し、循環型社会

づくりをめざした『株式会社 フジモク』の創業者として、環境保全の

向上を図り、環境経営の継続的改善を推進されています。また、地域

社会活動においても、薄根地区体育協会の役員を歴任し、現在は沼田

市消防団第４分団の副分団長として活躍され、来年４月からは分団

長の要職に就任予定であります。今は無き沼田中央RC野球部時代

はサードで４番を務め、また家庭においては子供のソフトボールの

試合には必ず応援に駆けつける、やさしいお父さんでもあります。

そんな彼に今、必要なのは若干の減量くらいかと思われますが、生方

彰ガバナースタッフとして活躍されることは間違いなく、同じ副幹

事の一員としてもとても心強く感じております。（植村）

INTRODUCE Him !

　地区副幹事　平井 克明さんの紹介

株式会社サンポウの常務。サンポウと言えば、地元利根沼田で知ら

ない人がいない程有名な多角企業の一つである。特に高山村にある

ロックハート城は婚礼はもちろん、テレビや映画のロケ地、観光地と

しても有名。趣味はスキーとキャンプ。1年を通し自然を楽しむ、

超が付くほどアウトドア派。スキーでは色々な大会に出場し、常に

上位に食い込む腕前の持ち主。キャンプではすばらしい自然と、

ゆっくりとした時間を家族と過ごし、絆を深めるすばらしいパパ。

ロータリアンから平井君の印象は？と聞くと、口を揃えて「何を任せ

ても安心」「すごくいい人、優しい人」と、好印象 (うらやましい～ )で

は、お酒の席ではというと、これまた素晴らしい持ち前の芸で周囲の

人を楽しませ、なくてはならない存在。しいて言えば行き過ぎた芸

に注意 !! みなさんも一緒に楽しいお酒を飲む機会があればその行き

過ぎた芸を見てみては ( 笑 ) 先輩からも後輩からも信頼のおける平

井君。これからの活躍に期待します。（藤井）
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ガバナー事務所スタッフ紹介

　事務局　入山こず江さんの紹介

　　
「仕事をバリバリとこなす入山さん」このイメージをお持ちの方が多

数だと思いますが、皆さんの知らない「お嬢」（入山さんと2人の時は

こう呼んでます！）を紹介いたします。お嬢は納豆が大好きで、定番

の納豆チャーハン、納豆トーストは当たり前、みそラーメンや冷やし

中華にまで納豆が投入されるのです。冷やし中華好きなとある地区

幹事さんは顔をひきつらせ、お嬢の止まらない納豆講座を永遠とき

かされてました。このねばねばパワーが仕事に活力を与えている原

因なのかもしれません。またある時はお子さんの話が話題に出て

「年齢はいくつなの？」とお子さんの年齢を尋ねたのに、頬を赤らめ

はにかみながら「○○歳になりました」と自分の年齢を答えてしまっ

たお嬢！尋ねた方はまさか入山さんの年齢が出てくるとは思わず、

困った様子をしていたのを私は目撃しました。電話でも美声です

が、受話器をマイクに変えるとお嬢の歌に誰もが酔いしれ、虜になっ

てしまうのでご注意ください。（佐藤）

INTRODUCE Him !

　事務局　佐藤由紀恵さんの紹介

　　
佐藤さんのイメージを一言で言うと、日本国民が愛してやまないア

ニメの「サザエさん」です！さすがに、“お魚くわえたドラ猫”は追い

かけていきませんが、毎朝、３人の元気なお子さんを庭まで追いか

け、ガバナー事務所に出勤した際は既に少しお疲れ気味です。

“買い物しようと街まで出かけたが、財布を忘れて愉快なサザエさ

ん”これは、サザエさんではなくてそのまま、“由紀恵さん”です。事

務所では、朝のコーヒーを淹れようとして、カップをセットしたまま

空のカップがお昼までそこにあります。そして、「あ゛～忘れてた

～ !!」のお決まりのセリフに豪快な笑い声、“明るい笑顔に幸せがつい

てくる、陽気なサザエさん”はまさに佐藤さんのイメージそのもので

す。でも、そうは言っても元群馬銀行の行員さんです！ガバナー事

務所の口座からお金を動かす際は、たっぷり昼食をとった後、数字を

前にして途端に目の色が変わり、会計長にあれやれこれやれ怖いん

です。（入山）
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

星野 数博

前橋西

2015年5月8日

イベント企画

株）オリエンタルジャパン

代表取締役

金井 　修

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

池末 晋介

桐生西

2015年5月22日

司法書士

池末Ryomo

　　司法書士法人

代表司法書士

齋藤 　学

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

久島 雄貴

富岡中央

2015年6月4日

生命保険業

日本生命相互保険会社

　下仁田営業所　

営業部長

佐藤 正宏

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大塚 　功

富岡

2015年5月20日

第二地方銀行

東和銀行 富岡支店

支店長

村上 明男

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

疋田 建一

前橋

2015年6月2日

損害保険

損害保険ジャパン日

本興亜（株）群馬支店

支店長

太田 郁朗

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

細田 知宏

高崎

2015年5月18日

設備業

（株）ヤマト 高崎支店

執行役員支店長

田中 久夫

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

浦野 幸子

桐生西

2015年6月5日

介護事業

（株）孫の手・ぐんま

代表取締役

野田真一郎

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小島 丈夫

藤岡

2015年6月4日

屋根工事請負

（株）フジ住建　

代表取締役会長

木村 　睦

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

松本 慎悟

高崎シンフォニー

2015年5月9日

機械金属加工

（株）コクワ　

代表取締役

吉本 賢二

松村 　壮

前橋西

2015年5月8日

不動産管理

（株）アッコラ

代表取締役社長

和佐田幸子
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

曽　 　勤

高崎南

2015年6月2日

画家

日中現代墨画会

（水墨画教室本部）

会長

井坂和広・六角敏三

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小林 正巳

高崎

2015年6月15日

税理士

小林正巳税理士事務所

所長

新井徳治 ・ 上野正人

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

加藤 哲也

高崎

2015年6月15日

飲料品販売

（株）群馬ダイドー　

代表取締役

永塚徹 ・ 田中久夫

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

石井 嘉一

高崎

2015年６月15日

電気工事

群商電設株式会社

代表取締役社長

田中久夫 ・ 森田岳志

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

大澤 博史

高崎

2015年5月18日

イベント企画

（株）グラスロード

代表取締役

芝崎 勝治

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

糸井 政次

高崎

2015年5月18日

証券業

大和証券（株） 高崎支店

支店長

生方 政文

細谷 可祝

高崎

2015年6月15日

設備業

細谷工業株式会社

代表取締役

広瀬雅美 ・ 根本康弘

敬称略・順序不同 29



訃報
PASS AWAY

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日

逝 去 日 

勤 務 先

新野　浩

しんの　ひろし

太田中央

2014年8月1日

2015年4月26日

享年５５歳

（株）シンノエパック

新野　浩会員の突然の悲報に接し、ご生前のお元気な姿が思い出され、訃報がいまだ信じられずに
おります。やすらかに永眠されますようお祈りいたします。新野会員は去年の８月に入会し、９月
の地区ゴルフ大会ではホストクラブとして設営に尽力頂きました。またゴルフの腕前は当クラブ
のベスグロでチーム戦に貢献して頂きました。これからロータリーのために活躍して頂ける人材
だと思っていたので非常に残念でなりません。心からご冥福をお祈りいたします。

　　　　太田中央ロータリークラブ 会長　小暮　正人

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日

逝 去 日 

勤 務 先

大川　章

おおかわ　あきら

前橋

1979年1月23日

2015年5月30日

享年85歳

全人会

前橋皮膚科医院

ロータリー歴

表 彰

1997－98年度　会長

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　３回

第５回米山功労者

大川章先生を偲んで
１９９７～９８年久保田ガバナー年度に大川先生、会長のもと、幹事を務めさせて頂きました。先
生は何よりも不言実行の人で、多くの事柄を一つ一つ丁寧に分析され、それに対する明解な答えを
用意され、会長年度の諸事業を見事に達成されました。誠に学ぶことの多かった一年であったと
只々感謝の念で一杯です。酒席では度々、眼を輝かせて、ご趣味の伊豆の海での釣りの話をされた
ことを懐かしく思い出します。心からのご冥福をお祈りいたします。

　　　前橋ロータリークラブ　坂内光政
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文庫通信（334号）

　デジタル化されたロータリー文献 (２ )

◎「私のロータリー」　森三郎　1992　198p

◎「日常語で、ロータリー」　森三郎　1995　20p　

◎「『今　ロータリーが忘れている事』関西ロータリー研究会第55回例会記録」

 森三郎：講師　1999　112p

◎「アイウエオ !!－ロータリーの心と人生のイロハ－」　小林 博　〔2002〕　　　 〔4p〕  

◎「ロータリーとは何か（ロータリー入門）」　松崎勝一　2005　11p

◎「ロータリーの歴史〈75年の歩みを振り返る〉」　梶原景親　福岡西R.C.　　  1980 　53 p

◎「ロータリーの奉仕哲学」　　梶原景親　福岡西R.C.　1983　40p 

◎「ロータリー讀本」　梶原景親　福岡西R.C.　1984　143p                         

◎「ロータリアンの特典と義務について　改訂版」　麻植 晃　徳島南R.C.　1998　18p 

◎「会員増強について考える」　鳴海淳郎　〔2000〕　8p

［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒105－0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

ROTARY LIBRARY

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様の

資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様のご利用に備え

ております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料につい

てはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致します。
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出席報告
ATTENDANCE BOOK

32

5月

クラブ数

46 1,916

会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率

115前橋

クラブ名

52前橋西

68前橋東

70前橋北

33前橋南

28前橋中央

366合計

59桐生

24桐生南

53桐生西

26桐生中央

44桐生赤城

206合計

73伊勢崎

27群馬境

74伊勢崎中央

21伊勢崎南

28伊勢崎東

223合計

64高崎

62高崎南

71高崎北

35高崎東

39高崎シンフォニー

36高崎セントラル

307合計

第
１
分
区

第
２
分
区
A

第
２
分
区
B

第
３
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

69太田

クラブ名

16太田西

38太田南

17新田

46太田中央

186合計

43館林

29大泉

18館林西

27館林東

25館林ミレニアム

142合計

51渋川

62沼田

15草津

22中之条

52沼田中央

44渋川みどり

246合計

48富岡

45藤岡

32安中

16藤岡北

40富岡中央

14碓氷安中

19藤岡南

26富岡かぶら

240合計

第
４
分
区
A

第
４
分
区
B

第
５
分
区

第
６
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

2043 2053 10 107 84.32

3 72.44 116 115 -1 9
4 81.86 60 62 2 5
3 87.57 68 70 2 5
3 87.07 72 72 0 6
3 94.79 32 32 0 0
3 82.33 27 27 0 6
 84.34 375 378 3 31
3 84.64 66 66 0 6
3 74.67 25 25 0 1
4 89.26 63 63 0 3
4 66.67 26 26 0 4
3 90.43 46 46 0 7
 81.13 226 226 0 21
3 92.24 77 77 0 0
3 92.98 29 29 0 1
4 91.20 74 74 0 1
3 86.90 28 28 0 1
3 91.11 30 30 0 1
 90.89 238 238 0 4
4 86.07 107 108 1 6
3 70.25 64 65 1 5
3 86.26 66 67 1 0
4 89.85 39 39 0 1
4 74.39 40 41 1 4
3 92.31 36 36 0 0
 83.19 352 356 4 16

4 90.20 72 74 2 3
4 88.25 17 18 1 2
3 85.24 43 43 0 1
3 82.35 17 16 -1 0
3 83.33 48 48 0 2
 85.87 197 199 2 8
5 81.22 49 49 0 0
3 86.71 32 32 0 2
4 94.04 21 21 0 1
3 80.94 23 23 0 2
4 95.91 27 27 0 0
 87.76 152 152 0 5
3 97.22 51 51 0 4
3 74.29 62 62 0 1
4 78.00 19 19 0 1
3 93.31 22 22 0 1
4 73.61 56 56 0 1
3 71.43 45 44 -1 3
 81.31 255 254 -1 11
3 93.80 47 48 1 4
4 90.48 44 44 0 1
3 81.48 36 36 0 0
3 83.61 18 18 0 2
4 87.26 39 39 0 1
4 71.50 15 15 0 2
5 73.34 20 21 1 1
3 75.86 29 29 0 0
 82.17 248 250 2 11



ガバナー事務所より

　ガバナー月信のお願い

　
●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付しガバ
　ナー事務所 ubukata@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、
　デジタルデータでお送りください。
●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15 日です。 （１５日以降のご連絡分につきましては、
　次月号の掲載となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦
　者氏名を記入の上、 写真を添えて、 メールにてガバナー事務所までお送りください。
　なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250字以内で追悼文を作成いただき、メール添付
　をお願いします。

　表紙＠沼田公園鐘楼（しょうろう）

　
寛永11（1634）年、領内の安泰を祈願して真田河内守信吉に鋳造されながらも城の破却などで
浮沈の運命をたどった「城鐘」を保護しようと、明治20（1887）年旧沼田町役場敷地内に建て
られたのが「鐘楼」。昭和39（1964）年、市庁舎改築で取り壊されるまで、市民には「時鐘（と
きのかね）」として親しまれ、昭和58（1983）年沼田公園内に復元されました。「城鐘」は、昭
和29（1954）年3月30日、県の重要文化財として指定を受けています。

　ネパール大震災復旧支援募金のご報告と御礼

　
４月に発生致しましたネパール大震災に対する支援募金を各クラブにお願いいたしましたが、
1,643,620円の浄財が集まりました。ご協力に感謝申し上げます。
こちらを６月１９日に米山記念奨学会を通してネパール米山学友会に送金いたしました。御礼と
ともにご報告申し上げます。

国際ロータリー第2840地区ガバナー事務所

〒371-0855 群馬県前橋市問屋町２-２ 前橋問屋センター会館１F

TEL : 027-212-2840 FAX : 027-212-2841　email : ubukata@rid2840.jp

INFORMATION
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